Austausch über die Entwicklungen in Eritrea

Meschede/Berlin. Bei einem Gespräch im Berliner Reichstagsgebäude mit dem Parlamentarischen Staatssekretär beim Bundesminister für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, Dr. Christian Schmidt MdB, und dem Abgeordneten Alois Karl konnten Dr. Peter Schwidtal (Soest), Vorsitzender des Vereins "Archemed", und Anne Rieden aus Meschede als Stellvertreterin des Vorsitzenden in einem offenen Meinungsaustausch von ihren Erfahrungen in dem Projektland Eritrea berichten.

Ziel dieses Gesprächs war es, für eine effektive Entwicklungsunterstützung in diesem afrikanischen Land zu werben. Der Staatssekretär vermittelte wahres Interesse an der Arbeit des Vereins, ebenso interessierten ihn die positiven Dinge, die aus Eritrea berichtet wurden.



Anne Rieden berichtete in Berlin aus Eritrea.